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关于增滘工业区地段开通地铁接驳线的建议
领衔代表 罗少雄

一、存在的问题

该增滘工业区处于花地河西岸一侧。虽居民不多,但上下班时

段,有大量人流从坑口地铁站、菊树地铁站往返：一是该工业区上

下班人流和客商；二是附近的广州中医药大学附属第三医院员工

及就医群众;三是区法院、芳村体育中心和海龙街道及其下属办事

部门的工作人员、来访办事群众等。

二、意见建议

为加强海龙围科创区两岸交通,促进海龙街道及海龙围，与东

漖、花地湾等中心区域的往来交流，进一步提升科创区融入商业

经贸中心的意识和效果。建议在坑口地铁站与增滘工业区地段开

通短线接驳公交。为考虑平时运营成本,也可仅在上下班高峰时段

运行。


